

Liturgische Nacht der Frauenökumene

Katholikentag Regensburg 2014



aufbrechen



unterwegs sein



ankommen

„aufbrechen – unterwegs sein – ankommen“ Liturgische Nacht der Frauenökumene

Katholikentag Regensburg 2014

29. Mai 2014: 21.00 - 01.00 Uhr

St. Emmeran, Emmeramsplatz 4, Regensburg

**Feiern Sie mit –
auch ohne
Eintrittskarte!**

Aufbrüche, Übergänge und Ankommen sind „Brückenerfahrungen“, die wir auch in unserem Leben kennen. Zeiten der Veränderung fordern viel von uns, bieten uns aber auch Chancen. Inspiriert durch die Dynamik des Unterwegsseins sind wir in dieser Nacht eingeladen zur Begegnung mit uns selbst, mit anderen, mit Gott und der Welt. Liturgische Schätze aus der Frauenökumene verbinden diese Begegnungen – tiefgehend und kurzweilig – mit der Dynamik von Aufbrechen, Unterwegssein und Ankommen.

Mit Texten, Musik, Gebeten und Zeiten der Stille sind Sie eingeladen, persönlich und in der Gemeinschaft den immer wieder kehrenden Ablauf im Leben von „aufbrechen – unterwegs sein – ankommen“ mit biblischen Frauen und Frauen aus der Ökumene nachzuvollziehen und Anregung und Stärkung zu erfahren.

Dabei erfahren wir die Vielfalt der Frauenökumene und die gemeinsame und konfessionsübergreifende Kraft von neuen Aufbrüchen!

AUSRICHTENDE ORGANISATIONEN



Christinnenrat – Ökumenische Arbeitsgemeinschaft in Deutschland

Der Christinnenrat ist ein Zusammenschluss ökumenisch arbeitender Frauenorganisationen, Netzwerke und Gremien auf Bundesebene. Er wurde im Anschluss an die ÖRK-Dekade „Kirchen in Solidarität mit den Frauen“ im Jahr 2000 gegründet, um die Erfahrungen der ökumenischen Basisarbeit von Frauen und ihren Organisationen zu sammeln, zu bündeln und in den kirchenoffiziellen ökumenischen Dialog einzubringen.

Christinnenrat c/o EFiD, Berliner Allee 9-1, 30175 Hannover
Tel.: 0511-89768-100, Fax: 0511-89768-199 • E-Mail: info@christinnenrat.de



Der Weltgebetstag (WGT)

mit dem Motto „Informiertes Beten – betendes Handeln“ ist die größte ökumenische internationale Basisbewegung von Frauen. In über 170 Ländern der Welt wird am 1. Freitag im März der WGT gefeiert. Die Liturgie des WGT-Gottesdienstes verfassen in jedem Jahr Frauen eines anderen Landes – 2015 kommt sie z.B. aus den Bahamas.

Intensiv und kreativ bereiten Frauen den Gottesdienst vor und laden die ganze Gemeinde ein. Mit der Kollekte werden Frauenprojekte überall auf der Welt gefördert.

Weltgebetstag der Frauen – Deutsches Komitee e.V., Deutenbacher Straße 1, 90547 Stein
E-Mail: weltgebetstag@weltgebetstag.de • www.weltgebetstag.de • www.facebook.com/weltgebetstag